

Regierungsratsbeschluss

vom 5. April 2022

Nr. 2022/559

Auftrag Fraktion FDP.Die Liberalen: Bewilligungsfreier Ersatz von fossilen Heizungen Stellungnahme des Regierungsrates zum Antrag der UMBAWIKO vom 24. März 2022 zum Auftrag A 0021/2022 (BJD)

1. Erwägungen

Die Umwelt-, Bau- und Wirtschaftskommission hat an ihrer Sitzung vom 24. März 2022 den obgenannten Antrag (RRB Nr. 2022/332 vom 8. März 2022) behandelt und beantragt

«Erheblicherklärung mit geändertem Wortlaut:

Der Regierungsrat wird beauftragt, die kantonale Gesetzgebung so anzupassen, dass die Bewilligungshürden beim Ersatz fossiler Heizungen durch andere Energieträger beseitigt werden, der Spielraum durch übergeordnetes Recht ist auszuschöpfen. Insbesondere ist die Baubewilligungspflicht bei der Installation von Wärmepumpenanlagen **im Innenbereich** ohne Tiefenbohrung beim Heizungsersatz zu beseitigen, analog dem Meldeverfahren bei der Erstellung von Photovoltaikanlagen.»

2. Beschluss

Der Regierungsrat stimmt dem Antrag der Umwelt-, Bau- und Wirtschaftskommission vom 24. März 2022 zu.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Beilage

Antrag der UMBAWIKO vom 24. März 2022

Verteiler

Bau- und Justizdepartement
Bau- und Justizdepartement (br)
Bau- und Justizdepartement/Rechtsdienst (vs)
Amt für Umwelt
Amt für Raumplanung
Aktuariat UMBAWIKO
Parlamentsdienste
Traktandenliste Kantonsrat